



Sodena aportará 2 millones y un aval para reimpulsar Dynamobel

La participación pública servirá para mejorar la gama de producto de la empresa familiar de Peralta

PAMPLONA – El Gobierno de Navarra aprobó ayer un proyecto de ley foral para que Sodena aporte dos millones de euros y un aval de otro tanto –como máximo– a Dynamobel, empresa familiar de Peralta con larga trayectoria –más de 60 años– y referencial en el mundo del mobiliario de oficina y espacios públicos.

Entre las acciones previstas en el plan estratégico de la empresa para el período 2022-2026, destaca la integración de plantas, el refuerzo del plan comercial a nivel nacional e internacional, inversiones en I+D+i para lanzar nuevos productos, inversiones en marketing digital y en un nuevo proceso completo de la unidad de carpintería, según informó ayer el Gobierno. Será el consejero de Industria, Mikel Irujo, quien comparezca ante la Cámara para defender la iniciativa, que se tramitará por la vía de urgencia.

Dynamobel es una empresa familiar fundada por Jesús y Víctor Troyas, con más de 60 años de historia y participada por Sodena desde el año 2018.

La empresa está en Peralta, donde cuenta con una planta de producción de 100.000 metros cuadrados, resultado de la integración de la anterior planta de Movinord, situada en Berrioplano y cerrada desde abril de 2023. – *Diario de Noticias*

